

PRECIOS DE SUSCRIPCION	
TRIMESTRE	7:50 PESETAS
SEMESTRE	15:00
AÑO	30:00
NUMERO SUELTO, 15 CENTIMOS	
EDICION DE LA TARDE	

Quilón

DOS EDICIONES DIARIAS	
EL TIEMPO.—Observaciones meteorológicas verificadas durante el día de ayer en las veinticuatro horas.—Temperatura máxima al sol y al aire libre, 44-20; ídem ídem a la sombra, 38-40; ídem mínima ídem, 19-20; ídem media ídem, 29-30; oscilación, 18-30; agua de lluvia en milímetros, 0-0-20; agua evaporada en milímetros, 11-4.—Observaciones a las siete de la mañana: altura barométrica en milímetros a 0° 751-70; temperatura máxima a la sombra, 25-30; ídem de termómetro húmedo, 18-0; tensión del vapor, 10-60; humedad relativa, 43-00; estado del cielo, despejado; dirección del viento, N. E.; fuerza, ventolina; recorrido en veinticuatro horas, 629.	

Córdoba.-Lunes 7 de Septiembre de 1936 REDACCION, ADMINISTRACION E IMPRENTA: MARSE LUIS, 22 ■ TELÉFONOS 2185 Y 2187 Año I.-Núm. 184.-Apartado de Correos, núm. 26

El dos veces laureado general Varela ha limpiado de marxistas la Sierra de Córdoba

La aviación nacional arroja sobre Madrid proclamas patrióticas

Se dice a los madrileños la verdadera situación de España

Firmadas por el general Franco, la aviación nacional ha arrojado sobre Madrid numerosas proclamas, en las que se refiere la verdadera situación del Ejército español. Se hace ver a los madrileños que el Gobierno sufre reveses en todos los frentes y que se aproximan los momentos en que se marchen de Madrid. La mejor prueba del engaño en que se sienta a los madrileños, se les dice en las proclamas, es el interés que tiene el Gobierno marxista en ocultarles la verdad. Andalucía está casi pacificada totalmente. Extremadura con Badajoz y Mérida han sido conquistadas por nuestras fuerzas. Todo esto son pruebas fehacientes de nuestro poderío. En el Guadarrama se estrecha el cerco sobre Madrid y las tropas esperan solamente que el mando disponga el asalto a la ciudad. Gupúzcoa está casi dominada y San Sebastián caerá muy pronto en nuestro poder. En los lugares donde dominan los rojos se han cometido los crímenes más horrendos y ninguna mujer ha escapado del salvajismo marxista. Se detalla en las proclamas los crímenes cometidos por los marxistas en Andalucía y Extremadura y a continuación se les habla de los bombardeos que han realizado en ciudades abiertas, causando la muerte a mujeres y niños. Esas son las únicas victorias de los rojos. Nuestra aviación se ha limitado por el contrario a bombardear los aeródromos, las fábricas de material de guerra y las columnas de combatientes. Anuncia el general Franco en su proclama que ha llegado el momento de la rendición de Madrid y declina la responsabilidad de los destrozos que se ocasionen en la capital de España si no cesa esa resistencia suicida que será dominada por la fuerza. A las proclamas se acompañan croquis para que los madrileños observen la verdadera situación de nuestras fuerzas y no se lamen a engaño. Termina el general Franco las proclamas diciendo: «Madrileños: el día de la liberación está muy próximo. Entregaos sin condiciones a nuestra generosidad.»

En el Ayuntamiento La sesión municipal de hoy

Bajo la presidencia del Alcalde don Salvador Muñoz Pérez, se reunió esta mañana la Comisión municipal gestora para celebrar sesión ordinaria. Asistieron todos los señores que constituyen el Ayuntamiento. Actuó de Secretario el de la Corporación don José Carretero Serrano. Antes de entrarse en el despacho de los asuntos que figuraban en el orden del día, el señor Muñoz Pérez propuso que los generales don Gonzalo Queipo de Llano y don José Enrique Varela Iglesias fuesen nombrados hijos adoptivos y preeminentes de Córdoba; el coronel don Ciraco Cascajo Ruiz, hijo adoptivo y predilecto y, el teniente coronel don Eduardo Sanz de Buruaga, hijo adoptivo y bizarro. Dichos nombramientos fueron acordados por unanimidad. Seguidamente se entró en el despacho de los asuntos que figuraban en el orden del día, que fueron aprobados de conformidad con los informes emitidos por las distintas comisiones. El teniente de alcalde don Manuel León Adorno fue designado para que, en unión del vocal de la Diputación señor Carbonell, efectúen la liquidación de créditos pendientes. Terminado el despacho de los asuntos que figuraban en el orden del día, el señor Bobadilla interesó que se activase la adquisición de terrenos para la ampliación de los cementerios, acordándose que dicho ruego pasase a conocimiento de la Comisión respectiva. No habiendo otros asuntos de que tratar, se levantó la sesión.

CRONICA DE GUERRA

ANTEQUERA-MALAGA Sin bombardeos. Tiros en la loma. Cinco pasos y fuego. El «trompeta» herido. «Rojos huir y moros perseguir»

Las seis. Las seis y media. Las siete. Se ha pasado la hora de que vengan a bombardearnos los aviones rojos. Por lo menos, hasta las cinco de la tarde estamos seguros. La gente madrugadora hace sus quehaceres con perfecta normalidad. Eso sí; siempre que no suene la campana de la Iglesia Mayor, en cuya alta y primorosa torre—hay un centinela encargado de avisar a la población cuando se acerque la aviación roja. Apenas se vislumbra un aeroplano, retumba una sola campanada. Si el avión es marxista, se da un repique rápido. La población tiene confianza en el vigía de la bella torre.

La escaramuza. Rojos estar cobardes

Medía mañana. El mando dispone que un grupo de Regulares y de marinos al mando del capitán González, haga un reconocimiento por las líneas avanzadas. Se sabe que unas docenas de escopeteros de García Prieto, merodean a poca distancia. Las alimañas tienen hambre, y ya han agotado los corrijos, y las casas de campo. Apenas les queda donde saquear. Hay que comer todos los días. Y este monte pelado y hostil no da comida ni sombra, a esos bandidos marxistas, hijos legítimos del famoso «Almirante» de odiada memoria en estos contornos. Salimos con dirección al cortijo de Ganche. Aprieta como un diablo el sol mañanero. Los cerros afeitados de vegetación, despiden fuego. El campo, sin un ruido. Ni un hombre; ni un arbusto; ni un pájaro. El cronista, poco habituado a las características del campo en guerra, piensa un momento que todos los fugitivos y los asesinos de Antequera, han huido de aquí. Pero el monte tiene sus guardias y sus emboscadas. Y cualquier montículo de piedra, es bueno para que nos frian a balazos desde él. Los prismáticos toman el campo bajo su radió visual. Y siguen la marcha, confiadamente, y en pie, aunque bien espaciados, uno de otro, los Regulares. Al subir una pequeña cota, oímos un imperceptible ruido, como de unas piedras que ruedan. Y de pronto, sin esperarlo, nos encontramos a treinta metros, frente a un nutrido grupo de bandidos marxistas. Ni ellos esperaban el encuentro, ni nosotros tampoco. Para ambos, fué una verdadera sorpresa. Inmediatamente funcionan los fusiles. La avanzadilla nuestra de Regulares tira de pie, pues fué tan rápido el encuentro con el enemigo, que no les dió tiempo para echarse a tierra. Los marinos avanzan con valor insuperable. El fuego se generaliza. Los Regulares disparan pausadamente, coreándose con sus gritos peculiares. Un rojo, rueda como una pelota por un pequeño desmivel que acaba en un regajo. Otros dos—rojos también—quedan inmóviles, con el fusil en posición de disparar. El ala izquierda de los bandidos, cede un poco, y en ella entra en cuña un puñado de Regulares. Cinco pasos, agachados, y un disparo. Otros cinco pasos, y otro disparo. Un rojo caído. Y otro. Y otro. Y tanto se acercan estos magníficos soldados coloniales, que a uno de ellos se le echa un rojo encima, y otro le sujeta el fusil, con furia por desarmarlo. El regular, en un agilísimo movimiento, logra apoyar el cañón en el vientre de quien lo sujetaba y dispara. El rojo cae pesadamente al suelo. Después, se revuelve como un gato y tumba al otro de un balazo en la cara. Le toma el fusil, le registra minuciosamente—sin duda, buscándole la documentación—y se vuelve tranquilamente. El tiroteo va amainando. Los rojos huyen como

jamás perseguidos muy de cerca por los marinos. De cuando en cuando, alguno hace una trágica pirueta, y cae, cara al sol. En este momento, una bala perdida hiere en el hombro izquierdo al «trompeta» de Regulares, por fortuna, sin gravedad. Y el balance. Los rojos se han dejado en el monte once muertos. A lo lejos se les ha visto retirar sus heridos. Corriendo; corriendo siempre. ¡Cobardes! Si el grupo nuestro hubiera llevado un par de ametralladoras, se queda reducida a la mitad la columna roja. Los nuestros, sólo la herida del corneta. El capitán González, un valiente. Un muchacho que empuja lo suyo. Como si los rojos, en lugar de plomo, tiraran plátanos. Un poco hay que esperar para la retirada, ya que unos cuantos Regulares se han internado más de la cuenta persiguiendo al enemigo. Al fin llegan todos. Y al recriminarse fraternalmente el capitán González por separarse tanto de la avanzadilla, dice uno de ellos: «Enemigo estar cobarde y correr. Rojos huir, y moros perseguir. No hacer cara.»

Bulos intolerables

Por cierto que cae muy mal por estos puntos próximos a Málaga que vengan diciéndonos que en Málaga luchan nuestras fuerzas en los mismos arrabales de la capital, y que de un momento a otro caerá en nuestro poder. Esto es sencillamente grotesco. Periódicos tan serios, tan españoles y tan bien informados como «La Unión» de Sevilla, anuncian a todo título que en Málaga se lucha en los barrios bajos y que la capital no tardará en ser nuestra. Esto ni es verdad, ni hay razón para decirlo y extraviar a la opinión. Sobre todo, en Antequera, Archidona, Loja, y otros puntos próximos a Málaga, la noticia causa un efecto deplorable. Ni estamos en los barrios de Málaga, ni necesitamos llegar hasta allí, hasta que el Mando lo decida. Entonces iremos a Málaga y a la China, si es preciso. Para ello tenemos un Mando invencible y unos soldados sin igual en el mundo. Pero adelantar acontecimientos a cuenta de producir una euforia pasajera en la opinión, no. No hay por qué. Si no estamos en Málaga, es porque el Mando no lo ha creído oportuno aún. Nada más. Ya lo dijo terminantemente el general Queipo en una de sus últimas charlas. Ignoramos quién proporcionará a «La Unión» esa clase de informaciones. Porque en Antequera sólo el periódico QUIÓN está representado en este frente. Y el cronista, que está viendo la guerra de cerca, entiende que no es patriótico lanzar noticias tan absurdas como esa. Y tiene la satisfacción de que en diaria y larga tertulia con el prestigioso coronel Espina—jefe de esta columna en ausencia de Varela—coincidiera absolutamente en esta apreciación.

Descanso

Las nueve de la noche. En la puerta de un café, bebemos unos vasos de cerveza con el comandante Aguilar. Este incommensurable e inenarrable Manolo Aguilar, artillero y sevillano, del que nos ocuparemos detenidamente en una crónica próxima.

Antonio de la ROSA
En el frente de Málaga a 5 9 936.

La magnífica victoria de Torres Arboles

El general Varela arroja de la Sierra al enemigo, empujándole hasta El Vacar

El supuesto táctico consistía en simular un ataque a Cerro Muriano, desde el Lagar de la Cruz, y atacar desde los Pradillos, para que acumularan sobre ellos sus efectivos, y dar tiempo al coronel Buruaga para caer sobre su retaguardia y deshacerlos. Efectivamente; los Pradillos—donde estaba el general Varela—fueron atacados furiosamente, empleando artillería mandada por el traidor comandante Pérez Salas. El enemigo hacía un intenso fuego, con ametralladoras y bombas de mano. El terreno se les conquistó palmo a palmo, pues estaban sólidamente atrincherados, con sus trincheras...

En total unas 200 bajas enemigas. Además nos apoderamos de un cañón, dos ametralladoras con todos sus elementos, gran número de proyectiles de mortero, cartuchería, etc., etc. Por nuestra pa te tuvimos dos muertos y veinte heridos, todos leves.

El general invencible

Cualquier elogio que apuntáramos del general Varela sería deslizado y pálido al lado de su magnífica concepción del combate y su brillante desarrollo. Ha arrojado de la sierra a los enemigos. Y ha dejado limpio de marxistas el horizonte cordobés. Los que hace dos días veían a Córdoba a escasa distancia de ellos, se han refugiado como gamos en El Vacar y Villaviciosa. El general Varela merece una vez más la unanimidad y encendida gratitud de los cordobeses.

Un rasgo del general

Diariamente llegan a nosotros noticias de cómo se bate el general Varela. Su bravura bordea siempre los contornos de lo temerario. Anteayer, en pleno combate, se adelantó solo y a caballo a uno de los túneles de las proximidades, rebasando las posiciones avanzadas de San Enrique. En el túnel había un tren lleno de enemigos que hicieron sobre el general un terrible fuego. Las balas dibujaron cien veces su silueta. El general, con una sangre fría admirable, se enteró de lo que deseaba, y volvió grupos hacia nuestras líneas, después de haberse jugado la vida una vez más, como en sus mejores tiempos de oficial.

EL CUCO Y EL MONO

FABULA
Hay varias maneras de emboscarse. La fantasía en esto ha hecho locuras. De todos los procedimientos ideados por estos Cides, anónimos unos, o bien pertrechados de apellidos otros, el más pintoresco es el del mono. Para emboscarse un cuco, empieza por agenciarse un mono o dos. El de gala, azul con raya geométrica en el pantalón y otro kaki para poder confundirse con la masa humana que puebla los sótanos. No les falta un correa; ni la detonadora al cinto. El cuco enfundado en su mono desafía la sátira mordaz de los amigos y aparece como temerario combatiente a los ojos de los desconocidos. Los que estamos en el secreto miramos más que el mono encubridor, el brazalete de cívico que no vemos o el ángulo blanco de voluntario que se evapora o el haz rojo de falangista que no mereciera o la roja boina del reguete que solamente si estuviera provista de mangas, podría cubrir la cabeza de alguno. Proponemos a la autoridad con los debidos respetos que a estos camuflados se les saque a la vergüenza pública despojándolos del mono enmedio de las Tendillas. Aunque no lleven ropa interior, no por eso padecerá el pudor de nada. Estamos fallos de espectáculo y éste tendría un éxito definitivo. Mayor aún si a cambio del mono se les viste un zagalejo encarnado y se les arma de fragona poniéndoles una escoba en sus delicadas manos.
Pío BUENO

Han vuelto las oscuras golondrinas

Arrojan varias bombas que causan varios heridos leves

Serían las seis de la tarde del sábado cuando aparecieron en el horizonte cuatro «pajarracos» marxistas que evolucionaron por las afueras de la capital, no atreviéndose a llegar donde estaban los cañones antiaéreos que les hicieron las consabidas «salvas». Los vigías advirtieron anticipadamente la presencia de los aviones rojos y seguidamente, con arreglo a las disposiciones dadas por el Alcalde, sonó la sirena y las campanas de todas las iglesias dieron la señal de alarma, guareciéndose el vecindario en sótanos, portales y plantas bajas de las viviendas. La canalla marxista, que cruzó la Sierra cordobesa, arrojó bombas que no causaron daño alguno. Ayer por la mañana y por la tarde también nos visitaron los aeroplanos al servicio de la causa criminal soviética y en la visita de la mañana arrojaron dos bombas dentro del casco de la población, resultando cinco o seis personas heridas de escasa consideración. Esta mañana a las siete y media la sirena volvió a anunciarnos la presencia de los aviones rojos y el vecindario se introdujo en los refugios y aguardó hasta las ocho en punto en que la sirena volvió a sonar anunciando esta vez que el peligro se había alejado. En esta visita matutina de hoy los «pajarracos» limitáronse a volar sobre la Sierra a una altura considerable. A las doce y cuarto volvieron a hacerse su «grata visita» los aguilucho rojos, sin que en nuestra ciudad tuviéramos que lamentar el menor incidente.

A ocho kilómetros de Talavera se derrota nuevamente a las milicias rojas

En el campo dejaron los marxistas abundante material de guerra

Ayer fué derrotada por nuestras fuerzas una fuerte columna marxista a ocho kilómetros de Talavera de la Reina en dirección a Madrid. Se hizo a los rojos cuatrocientos veinticuatro muertos y ciento cincuenta prisioneros. En su vergonzosa huida dejaron abandonados diez cañones del diez y medio, treinta camiones, dos carros blindados y numerosas armas. Los prisioneros manifestaron que la columna roja se componía de unos siete mil rojos y que la mandaba el general Asensio Torrado, sujeto ascendido a general recientemente por los marxistas y que fué protegido por el general Jordana durante la campaña de Marruecos y fué escudero de Rocha cuando éste desempeñó la cartera de Guerra. Para que se observe hasta donde llega la falsedad de las informaciones de los marxistas, estos arrojaron ayer desde sus aviones en Talavera de la Reina periódicos en los que declan que a unos ocho kilómetros más allá de Talavera nos habían derrotado. Esta noticia fué acogida por nuestros soldados con gritos jubilosos. En el término de quince días se han causado al enemigo en este sector mil quinientos muertos y se le han cogido 44 cañones, centenares de prisioneros y elevada cantidad de material de guerra.

Jefatura de los servicios de Intendencia

ANUNCIO

Todos aquellos industriales que han facilitado materiales o efectuado recomposiciones de material automovil presentarán bajo sobre dirigido al señor Jefe administrativo, en el Cuerpo de Depósito de Intendencia (Lope de Hoces número 7), copia de las facturas y documentos que las justifiquen. Dios guarde a usted muchos años. Córdoba 5 de Septiembre de 1936.

El general Varela, como siempre, regresa triunfante

Córdoba le tributa un recibimiento apoteósico

La llegada del general

A las siete de la noche de ayer regresó a nuestra ciudad el heroico general Varela...

El vecindario respondió al llamamiento que por radio se le había hecho y acudió en masa a recibirle.

En este recibimiento triunfal que se rindió a los doce laureados generales Varela...

El Paseo del Gran Capitán, poco antes de las siete de la tarde, presentaba un aspecto deslumbrador.

La Banda Municipal de Música, situada frente al Gobierno Civil, ejecutaba composiciones escogidas de su repertorio...

Al fin llegó seguido de su estado mayor y de esa guardia de Regulares...

Cumplimentaron al general Varela el Gobernador civil señor Marín, el Alcalde señor Muñoz Pérez...

El genio prorrumpió en una ovación delirante.

La manifestación

Inmediatamente se organizó una manifestación patriótica para acompañar al general Varela al domicilio donde se hospeda.

La Banda municipal iba a la cabeza interpretando el himno de Falange. Seguían los requetés...

Grandes Capitanes adelantaron sigueron por Gondomar, Plaza de la República, calle Claudio Marcelo y Joaquín Costa hasta el Ayuntamiento.

Durante el trayecto no cesaron las manifestaciones de entusiasmo. El vecindario, asomado a los balcones, tremolaba pañuelos y prorrumplía en vitores ensordecedores...

En el Ayuntamiento

Frente a la fachada principal de las Casas Consistoriales se había congregado un inmenso gentío.

Al llegar el general, la multitud prorrumpió en vitores entusiastas que duraron largo rato.

El general Varela penetró en el Ayuntamiento acompañado de las autoridades y estuvo unos momentos en el Salón Capitular...

Cuando se encontraba el general en el Salón Capitular se acercó un moro de Regulares que lleva al servicio de España cerca de veinte años...

La Banda municipal de música ejecutó repetidas veces el himno de Falange y el vecindario que se había congregado frente al Ayuntamiento...

El general Varela habla a los cordobeses

El heroico general Varela se asomó al balcón central del Ayuntamiento y el genio le tributó una ovación clamorosa que duró largo rato.

A duras penas logró el general Varela que el público guardase silencio y cuando este se impuso el general pronunció las siguientes palabras:

«Cordobeses: Ya vuestras tierras han pasado a ser otra vez propiedad vuestra, pues hasta anoche estuvieron en poder de los marxistas.

El Ejército ha realizado una hábil maniobra y las tropas, caminando por terrenos abruptos y venciendo toda clase de dificultades, han envuelto al enemigo, obligándole a abandonar sus posiciones...

En esa columna han ido tropas españolas e indígenas, nuestros hermanos.

El enemigo ha dejado en nuestro poder hasta sus trenes con sus máquinas encendidas y ochenta muertos, entre ellos varios oficiales por traidores a la Patria.

Como quiera que con nosotros está la Providencia, sólo hemos tenido dos muertos y unos treinta y tanto heridos.

Por algo hemos ido a conquistar las Ermitas, donde está la cruz que ha protegido nuestro movimiento y nuestro avance.

Y por último, como lo más preciado que podemos entregar a la Patria es nuestra vida, esos aplausos que me tributáis, los ofrezco a los muertos y a los heridos ayer por España.

Tanto al final, como durante el transcurso de su breve y patriótica peroración el general Varela fué ovacionadísimo.

Seguidamente el General, acompañado de la multitud, se dirigió a la casa donde se hospeda.

LA SEÑORA Doña Marta Béjar García VIUDA DE DON FERNANDO REY APARICIO Ha fallecido el día 7 de Septiembre de 1936, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P. A. Su director espiritual R. P. Pérez Romero S. J., sus desconsolados hijos doña Gracia (ausente), don Fernando, doña María y doña Marta (ausente), nieto Fernando (ausente), hermanas políticas, sobrinos y demás familia, SUPLICAN a sus amistades la encomiendan a Dios Nuestro Señor y a la Santísima Virgen del Carmen...

Suscripción abierta por GUION para obsequiar con un recuerdo de Córdoba a la señorita de Radio-Club Portugués, que tan brillantemente defiende a España desde el micrófono de su emisora

Table with 2 columns: Name and Amount (Ptas.). Includes names like D. Luis Pesquero Muñoz, D. Rafael Pesquero Muñoz, etc.

La emboscada de El Saucejo La columna de Redondo derrota de nuevo a los rojos

En las proximidades de El Saucejo se infligió ayer a los marxistas un serio castigo. La columna de Redondo había salido para proseguir su avance...

Sentida defunción

Ha fallecido la señora doña Marta Béjar García, viuda de Rey y madre de nuestro distinguido amigo el abogado don Fernando Rey Béjar.

Guardia Cívica de Córdoba

Se ruega a los señores adheridos a esta Guardia Cívica se pasen por la oficina de la misma para hacer efectivos los recibos correspondientes al mes actual en horas de 9 a 13 y de 17 a 19.

Detenciones

Han sido detenidos los individuos siguientes: Isidoro Pérez Lázaro, José García Delgado, José Carretero Baena, Enrique Martínez Machuca, Ángel Bueno Ruiz, Rafael Moreno Cobos, Lucas Mora Pérez, Pablo Pastor Muñoz, Fernando Corpas Díaz, Francisco Muñoz Hincosja, Manuel Lucena Marmol y Josefa Redondo Aparicio.

Los marxistas no se rendirán hasta que no se hayan llevado todo el oro de España. La derrota de los rojos en Cerro Muriano

El general Queipo de Llano comenzó anoche su amena charla, dando cuenta de la brillante situación del Ejército de España.

Las columnas de S. Mosquera han avanzado y están a 70 kilómetros de Madrid, habiendo estrechado el cerco. Dicho ejército ha cumplido perfectamente su misión.

El Ejército de Andalucía tiene dominadas totalmente las provincias de Sevilla, Cádiz y Huelva y casi todas las provincias de Córdoba, Granada y Jaén.

Las fuerzas de Marruecos, después de pacificar Sevilla y Badajoz y de someter casi toda la provincia de Toledo, se encuentran ya en los arrabales de Madrid.

Nadie podrá negar lo considerable de esta labor. Ni una sola vez hemos dejado de lograr los objetivos que nos habíamos propuesto.

Y en toda esa campaña no nos han cogido los marxistas ni una sola ametralladora.

No cesan la lucha para llevar mayor cantidad de oro

Estos hechos ciertos y probados pudieran determinar que los dirigentes marxistas pusieran término a la lucha, pero la prolongan para llevarse la mayor cantidad de oro posible...

Tienen que seguir engañando a la juventud marxista con sus utópicas mentiras, pero es incomprendible que no haya sido ya meliada por la verdad.

Fotografías deliciosas

El general Queipo de Llano, siguió su amena disertación comentando unas fotografías que aparecían en el periódico «A B C» de Madrid...

Lo que pasó en Talavera

Después dió cuenta el señor Queipo de Llano que al Este de Talavera de la Reina había sido derrotado el enemigo, habiéndole derribado dos aviones.

Este es el éxito del refuerzo que habían mandado de Madrid.

Las victorias de ayer

A continuación el general Queipo de Llano dió cuenta de las victorias alcanzadas por nuestro Ejército en el día de ayer.

En Teruel, donde los marxistas están diciendo que si cae o no cae, se ha efectuado una salida, causando el enemigo 78 muertos.

También en Córdoba, cuya ciudad ha caído muchas veces en poder de los marxistas, se ha efectuado una brillante operación.

Salieron tres columnas que se dirigieron a Cerro Muriano y a la caída de la tarde estaba toda la Sierra copada y pueden dar gracias a las dificultades del terreno...

Las fuerzas que los marxistas tenían en Cerro Muriano, eran tropas procedentes de Alroy, Cartagena, Almería y Murcia. La mandaba el comandante Amenda.

junto a una ametralladora fueron encontrados muertos dos oficiales y varios soldados. También se encontró un telescopio naval.

También se combatió ayer en Alge-

circas, donde nuestras fuerzas efectuaron un reconocimiento por el Guadaro, encontrándose con una pequeña concentración roja...

Por nuestra parte solo tuvimos un guardia civil muerto.

La columna Redondo sorprendió a una columna que pretendió contraatacar en El Saucejo.

Tan decaído está el ánimo de los marxistas, siguió diciendo el señor Queipo, que nada han mentido sobre estos hechos.

Dicen las radios marxistas que el presidente de la República ha ido a Toledo para visitar los soldados. A que no le hacen caso.

Refiriéndose después el señor Queipo de Llano al quebrantamiento de la neutralidad por parte de Francia...

Los canallas y los marxistas

Seguidamente el general en tonos de fino humorismo hizo observar que ni una sola vez, en el transcurso de su charla, había llamado canallas a los marxistas...

Terminó diciendo que había recibido otros telegramas de adhesión de los empleados de telégrafos y anunció que en la charla de hoy sería más extenso.

La inminente caída de Málaga

La escuadra de Málaga deja libre el Estrecho

Informan de Tetuán que se ha confirmado que los buques piratas han abandonado el puerto de Málaga en virtud de la caída inminente de la ciudad...

Otros informes dicen que la huida obedece a la acción de nuestros aviones, que ha sido eficazísima.

Noticias de Falange Española

El sábado y procedente de Sevilla, enviado por el jefe territorial para incorporarse a la columna del general Varela...

El sábado y procedente de Granada han llegado los camaradas Tejera Sainz Cabanillas y Páez.

El abastecimiento de la ciudad

Productos entrados en la ciudad en el día de ayer: Carbón vegetal, 460 kilos. Pescado, 5 680 kilos.

Antonio Ortíz Clot

Especialista en las enfermedades de los HUESOS y ARTICULACIONES. Jefe de los servicios de la especialidad en la Policlínica municipal.

CONSULTA DE 12 a 2. Plaza de San Miguel, 2. TELEFONO 1577 - CORDOBA

ALMACENES PORRAS RUBIO S.D.A.D. LTDA. COLONIALES POR MAYOR